

Cali, mayo 24 de 2023.



TEMAS DESTACADOS: [Olindo Reis De Oliveira](#) | [Contáctenos](#) | [Versión PDF](#) | [Salud](#) | [Mascotas](#)

■ Gobernación del Valle comienza campaña por la capital

‘Cali, Volvamos a Sonreír’, una apuesta para recuperar el civismo y la alegría



Foto: Gobernación del Valle

VALLE DEL CAUCA

Martes 23 de Mayo, 2023

Con un emotivo evento, la gobernadora del Valle del Cauca, Clara Luz Roldán hizo el lanzamiento de la campaña ‘Cali, Volvamos a Sonreír’, la cual busca recuperar el sentido de pertenencia y el civismo de los caleños.

Acompañada de su equipo de gobierno y de la ciudadanía en general, la mandataria hizo la presentación de la iniciativa en el Centro Comercial Cosmocentro, donde recorrió los almacenes invitando a sonreír y se desplazó hasta la estación Unidad Deportiva del Sistema de Transporte MIO, regalando una sonrisa, así como bolsas para la basura y para llevar el mercado y elementos promocionales de la campaña.

A recuperar

La gobernadora manifestó que “el nombre de esta campaña ‘Cali, Volvamos a Sonreír’, es lo que todos añoramos de nuestra ciudad. Se que muchos caleños y vallecaucanos se van a unir a esta campaña, vamos a ser capaces de

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Inaplazable suspensión del suministro de gas en Cali y el Valle del Cauca](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Cuídese de la nueva estafa por internet, vea de qué se trata](#)



recuperar la alegría y el civismo. Cali es la casa grande y la tenemos que recuperar entre todos”.

Y es que Cali y el Valle ya lo han hecho y una muestra de ello, es que fue el primer departamento en Colombia que se recuperó económicamente y a nivel turístico después de la pandemia.

Recomendaciones

Entre las recomendaciones que realizó el Gobierno del Valle para que los caleños pongan su grano de arena en la recuperación de la ciudad están: no votar basura en la calle, pintar la fachada en mal estado, recoger los excrementos que deja el perro en el parque cuando el ciudadano lo saca, ayudar al abuelito a pasar la calle, dar el asiento a una mujer embarazada, todo lo que sea recuperar la cultura ciudadana.

Varios gremios que se han unido a la campaña como la Asociación de Centros Comerciales de Colombia, Acecolombia, y Propacífico hicieron, hicieron un llamado a los caleños, a los líderes, los comuneros, el comercio, para que acompañe la campaña.

La estrategia

“Iniciamos con una jornada para estrechar lazos de hermandad y acabar con las divisiones, y además desde nuestras secretarías y entidades descentralizadas haremos una serie de acciones con las que buscamos que las calles sean tranquilas y limpias, que los parques vuelvan a ser puntos de encuentro de familias y amigos, que los semáforos se respeten; que se reconozca el progreso, la cultura, el arte, el deporte, y que el diálogo sea la mejor manera de resolver las diferencias”, detalló la mandataria.

Desde el Inciva, la directora Emily Vélez, destacó que, para apoyar la campaña, el Instituto está programando una gran jornada de limpieza a la entrada de Cali, y adicionalmente habrá una intervención en el barrio Siloé donde se apoyará una ruta turística que tiene un grupo de jóvenes. Allí, se apoyará una huerta comunitaria, una sembratón en un mirador del parque Los Guayabales y una siembra ornamental.

Educación ambiental

Por otra parte, Nasly Vidales, secretaria de Ambiente y Desarrollo Sostenible, indicó que su despacho trabajará con las comunas donde hay zonas verdes para su recuperación. La idea es que las comunidades tengan espacios de encuentro familiar, ambiental, de tranquilidad, para lo cual se van a hacer senderos ecológicos al interior de la ciudad, recuperar los sitios donde la gente hacía deporte, iba a leer, a tomar un café.

Otras acciones

La Secretaría de Turismo del Valle se tomará el parque de El Peñón para hacer jornadas de limpieza y embellecimiento y así motivar el turismo local en la ciudad.

Así mismo, la Secretaría de Asuntos Étnicos, el Departamento de Planeación, la Unidad de Catastro y la ERT adelantarán jornadas de limpieza en diferentes zonas de la ciudad, mientras que la Secretaría de Ambiente junto con la CVC intervendrán el Parque de la Babilla.

Por su parte, la Secretaría de Convivencia y Seguridad Ciudadana y la Policía desplegarán un dispositivo especial de vigilancia para el tradicional barrio San Antonio con la estrategia ‘Zonas Cero’, que ya ha dejado importantes resultados en otros municipios.